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 Herr Bezirksbürgermeister Henrichsmeier begrüßt Herrn Otterbach (Im-

mobilienservicebetrieb) zu diesem Tagesordnungspunkt, der im Rahmen 
einer Zoom-Konferenz der Sitzung zugeschaltet ist. 
 
Herr Otterbach erläutert, dass im Herbst vergangenen Jahres die Bedarfe 
für die Mensanutzung an der Grundschule Hillegossen vom Amt für 
Schule neu definiert wurden. Aufgrund dessen musste das bereits be-
schlossene Konzept noch einmal überarbeitet werden. Die Änderungen 
werden von Herrn Otterbach anhand eines Planes dargestellt. Im Einzel-
nen werde das Stuhllager nun im Gebäudeteil der Turnhalle verortet; 
dorthin erfolge ein Durchbruch mit Brandschutztür von der künftigen 
Mensa aus, so dass eine größere Fläche im Essraum, auch für Abend-
veranstaltungen, zur Verfügung stehe. Als Bestuhlung werde eine Größe 
gewählt, die 2 cm niedriger als für Erwachsene und 2,5 cm höher als für 
Kinder normalerweise vorgesehen sei. Somit seien die Stühle für alle 
gleichermaßen nutzbar. 
 
Herrn Möller (CDU-Fraktion) fehlt in der Vorstellung der Planung des 
Vorhabens die Zuwegung von der Schule zum Erwin-Kranzmann-Haus 
sowie die Zuwegung aus nördlicher Richtung über einen Privatweg dort-
hin, da diese für die Anlieferungen zur künftigen Mensa benötigt werde. 
 
Herr Otterbach weist darauf hin, dass die Außenanlagenplanung durch 
den Umweltbetrieb geplant und vorgestellt werde. 
 
Herr Akay (Vorsitzender SPD-Fraktion) moniert, dass der Bevölkerung im 
Ortsteil Räume für eine größere Zusammenkunft genommen werden. Er 
fragt nach, warum die an die Mensa angrenzende Küche so groß geplant 
worden sei. 
 
Herr Otterbach erklärt, dass aufgrund eines Beschlusses aus dem Schul- 
und Sportausschuss nur noch Frischeküchen mit einer Mindestgröße 
gebaut werden dürfen, auch wenn diese ggf. später nur mit Konvektoma-
ten betrieben werden. Zur grundsätzlichen Kritik von Herrn Akay merkt 
Herr Otterbach an, dass ein Neubau für eine Mensa nicht möglich gewe-
sen sei, so dass man die vorliegende Kompromisslösung gefunden habe. 
 
Auf die Kritik von Herrn Thole (Vorsitzender CDU-Fraktion), dass der von 
Herrn Otterbach gezeigte Lageplan nicht der Beschlussvorlage beigefügt 
sei, entgegnet dieser, dass der Plan mit der letzten Beschlussvorlage 
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vorgelegt worden sei. In der aktuellen Vorlage seien die Änderungen dar-
gestellt. 
 
Herrn Thole ist das Gesamtkonzept wichtig, das auch die geplante 
Wegeverbindung einschließe. Er kritisiert, dass nach dem Plan Fahrrad-
stellplätze in einem Bereich vorgesehen seien, in dem erhaltenswerte alte 
Bäume stehen. Herr Thole regt eine erneute Vorstellung gemeinsam mit 
dem Umweltbetrieb in der nächsten Sitzung an. 
 
Frau Grbeva (SPD-Fraktion) fragt nach, wo die Toiletten für die Kinder im 
Erwin-Kranzmann-Haus vorgesehen seien und ob die Räumlichkeiten 
barrierefrei zu erreichen seien. 
 
Herr Otterbach entgegnet, dass das Vorhaben entsprechend der Wün-
sche des Schulträgers geplant worden sei. 
 
Auf weitere Nachfrage von Herrn Thole wird geklärt, dass die Planung mit 
dem Sportverein abgestimmt wurde. Inwieweit die AWO Hillegossen von 
der Planänderung in Kenntnis gesetzt wurde, kann nicht abschließend 
beantwortet werden. 
 
Herr Thole (Vorsitzender CDU-Fraktion) verdeutlicht noch einmal, dass 
die Vorstellung der geplanten Wegeverbindung und die Erweiterung der 
OGS als Gesamtkonzept zu sehen seien. Ein Beschluss könne heute 
ohne Klarheit über den künftigen Wegverlauf und aufgrund der weiteren 
noch offenen Fragen aus seiner Sicht nicht erfolgen. 
Er beantragt daher die 1. Lesung. 
 
Es ergeht folgender 
 
 
B e s c h l u s s: 
 
Die Vorlage wird in der heutigen Sitzung in 1. Lesung behandelt. 
 
 
-einstimmig beschlossen- 
 
 
Herr Bezirksbürgermeister Henrichsmeier bittet Herrn Otterbach, die In-
formationen zur Außenplanung mit dem Umweltbetrieb zu der kommen-
den Sitzung zusammenzutragen. Eine Grobplanung reiche aus seiner 
Sicht aus. 
 
 
1. Lesung - 
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162 Bezirksamt Heepen, 04.03.2022, 51-37 26 

An 

ISB, 700 

mit der Bitte um Vorstellung der Planung einschließlich Zuwegungen zur nächsten Sitzung 
der Bezirksvertretung Stieghorst am 24.03.2022. 
 
 
400 - Schriftführung Schul- und Sportausschuss 
 
mit der Bitte um Kenntnisnahme bzw. weitere Veranlassung. 
 

 
I. A. 
 
gez. 
 
Machnik 


